

TEMA: Trabajo

SUBTEMA: Grupo Salinas empleo

REFERENCIA: ADN40. (25 de marzo de 2020). Grupo Salinas seguirá comprometido con los empleos y el tejido social. Recuperado de <https://bit.ly/2Qslx1q>

NOTA:

Grupo Salinas seguirá comprometido con los empleos y el tejido social

El presidente de Grupo Salinas, Ricardo Salinas Pliego, hizo un llamado a trabajar por México, aseguró que la vida no puede detenerse ante el brote de COVID-19.

“Estamos mal, las calles vacías, esto no puede ser, la vida tiene que continuar”, dijo durante una reunión con sus directivos y líderes. Afirmó que la mayoría de los casos de COVID-19 no son mortales y que el 90% de las personas infectadas superarán la enfermedad.

“Sabemos que el miedo es muy mal consejero y hoy nos han metido el miedo de morir por el virus. La gran mayoría lo tiene y no presenta síntomas, lo cual lo hace más contagioso, sabemos que te da y te recuperas, desarrollas inmunidad, también sabemos que afecta a ancianos y a quienes tienen problemas previos de salud”.

Salinas Pliego destacó que los niños y a los jóvenes es a quienes menos afecta el virus. “Este virus existe pero no es de alta letalidad. Debemos olvidarnos de que virus es igual de muerte. No es cierto”.

El empresario destacó que como van las cosas no moriremos por COVID-19 pero sí de hambre. “La inmensa mayoría de la población no vive de un sueldo, no vive de sus ahorros, del gobierno. La inmensa mayoría vive al día, por lo que si deja de generar ingresos hoy simplemente mañana no tiene que comer. Paralizar toda la economía de

tajo significa hambre. Dentro de poco se desatará la delincuencia, la rapiña y el caos porque el estómago no sabe esperar”.

Afirmó que las medidas tomadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador son correctas y reiteró que debemos tener calma y salir adelante. “La oposición política al presidente tiene que encontrar como pegarle, y le pegan porque no ha hecho suficiente para aislar a la población”.

Pidió apoyar al presidente con calma y que la oposición se modere porque la alternativa del aislamiento es la rapiña y la violencia social. “Juntos lo vamos a lograr, vamos a evitar este tsunami de destrucción del empleo y del tejido social, no podemos cáncer las vidas y sueños de millones de personas. Nuestra estrategia de trabajo sí es sostenible. Vamos a seguir adelante y vamos a continuar”, concluyó.

COMENTARIO

El empresario Ricardo Salinas Pliego, presidente de Grupo Salinas, ha hecho un llamado a la población para no detener las actividades debido a la pandemia de coronavirus, pues asegura que el virus no es letal para la mayoría de la población, además de que existe mayor probabilidad de que la gente muera de hambre, pues no cuentan con los ingresos necesarios para permitirse no laborar. En su declaración también reafirmo su apoyo al presidente, quien de igual forma ha manifestado su interés por no detener la economía debido a la pandemia, sino únicamente mantener las medidas sanitarias necesarias, como el uso de cubre bocas y la sana distancia.

La postura del empresario ha sido criticada, pues se le atribuye su empatía a una serie de supuestas “concesiones” que son otorgadas por el gobierno a Grupo Salinas, sin considerar que, minimizar las afectaciones provocadas por el virus en la salud de la

población, es una postura completamente opuesta a las indicaciones realizadas por organismos internacionales y nacionales de salud, quienes han resaltado la importancia de permanecer en cuarentena para evitar contagios.

La Secretaría de Salud¹ informó que hasta este día se han registrado seis muertes en México por Covid-19 y suman 475 casos confirmados de personas que tienen la enfermedad en el país, la emergencia sanitaria hace necesaria la colaboración de organismos gubernamentales y privados para fomentar acciones de autocuidado en la población, además de brindar apoyos para los grupos vulnerables que no cuentan con las posibilidades de realizar la cuarentena.

RESPONSABLE

Cynthia Guadalupe Hernández Rojas

¹ Carvajal, O. (25 de marzo de 2020). Sube a 6 cifra de muertos en México por COVID-19; hay 475 casos. *La razón*. Recuperado de <https://bit.ly/3lswvFT>